

## El dólar cierra la semana por sobre los \$950



Al mediodía de hoy, el dólar en el mercado local superó la barrera de los \$950, en una semana marcada por alzas y la volatilidad del cobre, un factor clave en el precio doméstico de la moneda norteamericana. Al cierre de esta edición, el dólar se cotizaba en \$950,2, un aumento intradía del 0,33%. En la otra vereda, el precio al contado del cobre en la Bolsa de Metales de Londres anotaba una baja del -0,3%, llegando a los US\$4,25697 la libra. Todo en medio de una apertura alza en las principales bolsas de EE.UU. y en la Bolsa de Santiago, donde su índice IPSA alcanzaba los 6.759,54 puntos, con un aumento del 0,5%.